

はちがめだより

佐賀県立伊万里高等学校 広報誌



第3回 校長先生のつづやき

校長 山下秀司

あと少しで今年度も終わろうとしている。この一年間、コロナ禍であったが、できる限りの学校行事は行えた。それは偏に、君たち一人ひとりの感染防止対策が徹底できていたからであろう。感謝に尽きる。さて、3年生も卒業式を立派に終え、それぞれの目標に向かって巣立っていった。残された君たちは、間もなく学年が一つ進む。まずはこの1年間で、できなかったことを整理し、4月からはできる1年間にしてもらいたい。

やりたいことがたくさんあるだろうが、やりたいことと、やらなければならないことの区別をつけることが大切である。

二年生は最後の旧制服の学年、一年生は最初の新制服の学年、制服は違っても同じ伊高生。卒業した三年生の活躍を引継ぎ、これからは君たちが主体となって、新たな伊高を築いてもらいたい。

今号の内容

第3回 校長先生のつづやき

クラスへのメッセージ

- ・2年生
- ・1年生

3学期のアルバム

- ・卒業式
- ・修学旅行
- ・校外活動体験発表会

編集後記

クラスへのメッセージ

あっという間に3月ですね。1年間どうでしたか？
というわけで、今年度一緒に過ごしたクラスメイトへのメッセージをクラス委員に書いてもらいました！
(担任からのコメント付きです！！)

2年生

学年主任より

「努力夢現」
1年間お疲れ様でした。
あっという間でした。さあ！
もっともっと努力！！

上段はクラス委員から、
下段は担任からのメッセージです。

2の1

男子が24人と多くとても元気なクラスで、女子は9人しかいなかったけど、一年間とても楽しく過ごせました。文化祭のクラスの出し物が楽しかったです。一年間ありがとうございました。

今後も頑張りましょう！！

2の2

頼りないクラス委員だったでしょうが、みなさんが私達の号令でいつも礼してくださって、嬉しかったです。1年間ありがとうございました。

“逃げる方が絶対後からしんどいってことはもう知ってる”(ハイキューより)
”今”から逃げずに一歩踏み出せ！！

2の3

1年間ありがとうございました。学校行事なども楽しかったです。クラスが皆優しい人柄で穏やかに生活できました。

3年生へ向けてがんばろう！！

2の4

一年間ありがとう！明るくて、元気なクラスで楽しかったです。スポーツはどの組にも負けないと思います！このクラスの強みは明るく元気で何事にも全力で取り組むことだと思います。2-4のことを忘れないでね。

清く正しく美しく そして朗らかに。

学年主任より

入学して1年経ちますね。
もうすぐ先輩になります。
後輩の良き手本となる
2年生になりましょう。

1の1

1年1組は1人1人の個性が強すぎて、毎日楽しかったです！！みんなとたくさんおもいでをつくることができよかったです！！あと2年間、クラスが離れてもよろしくね！！

「居心地の良いクラス」、「何事にも一生懸命に取り組むクラス」を目指してきました。明るく元気で他人のことを思いやれる良いクラスだったと思います。(授業2分前着席はなかなか守れませんでした…)2年生になってもそれぞれの場所でがんばって下さいね。

1の2

1年間ありがとうございました。このクラスはとても穏やかで居心地のよい場所でした。授業中は真剣、休み時間はにぎやかなメリハリのあるこのクラスが好きでした。皆で築いた明るく楽しいクラスは忘れられません。本当にありがとうございました。来年も頑張りましょう。

みなさんのおかげで、本当に充実した1年間でした！！

1の3

1年3組は、いつも活気があって、普段の授業から、クラスマッチのようなイベントまで、何事も楽しんで、そして全力で取り組むことができました。始めは、先生方に怒られることもありましたが、それを引きつらずに、次の事に前向きに取り組むことができる、その気持ちの切り替えの速さが三組の良い所だと思います。来年度にクラスが変わってしまうのはとても寂しいことですが、前向きに考えて、頑張っていってほしいです。自分の夢や目標に向かってFight！！

明るく楽しい1-3が大好きでした。
一年間、本当にありがとう。

1の4

4組は最初授業では静かなクラスと思われがちでしたが、だんだん手も上がって声も出てきて、良い雰囲気です。伊高祭ではクラスのステージ発表で堂々とダンスを踊ることができて、4組の絆も深まり、4組の元気な面も見せたのでよかったです。来年はバラバラになってしまうけどそれぞれの進路で頑張っていってほしいです。

1年4組の担任をさせてくれてありがとう。
初めての担任ということで、最初はとても不安でしたが、クラスみんなの協力のおかげで、充実した1年でした。ありがとう。

1の5

高校へ入学して、友達ができるか、勉強についていけるか、不安なことが多くありましたが、5組のみんなと仲良く協力して生活することができたので、とても楽しかったです。またクラスマッチではクラスみんなが一体となって競技へ参加したり、応援をしたりできて、みんなで笑顔で取り組めたことが、最高の思い出です。一年間本当にありがとうございました。野中先生大好きー！！♥

歲月不待人。勿無駄時間・金。
奨励全力投入何事。加油！！

3学期のアルバム

卒業式



修学旅行



校外活動体験発表会



編集後記

入学式や歓迎遠足、伊高祭など様々な学校行事がありました。楽しかったですか？みなさんのおかげで『はちがめだより』も4回発行することができました。本当にありがとうございました。来年度の『はちがめだより』もお楽しみに！

広報部 はちがめ班